

## Vecinos de San Miguel limpian huaca preincaica

◆ Vecinos de la urbanización Rigel, en San Miguel, escobas, palas, lampas y recogedores en mano se unieron ayer para limpiar y dar un mantenimiento adecuado a los restos de la huaca "Miguel Grau", situada en su jurisdicción, a pocos metros de la universidad Católica.

La jornada de aseo constituyó la primera parte del programa de recuperación y puesta en valor de este sitio arqueológico que lleva adelante el Instituto Nacional de Cultura (INC), que contempla además la culminación del cerco perimétrico, para cuyo fin ya se consiguió el dinero.

La huaca "Miguel Grau" se caracteriza por ser un montículo piramidal de siete metros de altura, integrado por dos plataformas

superpuestas, hechas con grandes muros de tapial y un relleno de piedra y barro.

Los restos prehispánicos datan del siglo XII al XVI de nuestra era, pero hay vestigios que evidenciaría una ocupación más antigua. El monumento pertenece al Conjunto Arqueológico Maranga. En setiembre pasado el INC efectuó acciones similares de limpieza en la huaca conocida como "Panteón Chino", en Pueblo Libre.

Las agrupaciones de vecinos o municipalidades que deseen participar de este tipo de actividades para recuperar nuestro pasado histórico pueden comunicarse al INC, teléfono 476-9882 y preguntar por el arqueólogo Máximo Pinto.